

Artikel vom 29.01.2019

Frauen-Union Karlstein

Spenden gegeben



Spenden gegeben

Die Frauen-Union Karlstein hat am 17. Jan. 2019 einen Betrag von 300 € an die Hospizgruppe Aschaffenburg gespendet. Ortsvorsitzende Waltraud Sittinger und Regine Beckmann und Rita Stenke wen gemeinsam nach Aschaffenburg gefahren, um dem Vorstandsvorsitzenden der Hospizgruppe Dr. Max Strüder persönlich die Spende der FU zu übergeben. Dr. Max Strüder, selbst auch Palliativmediziner und ehrenamtlicher Hospizbegleiter, bedankte sich recht herzlich bei den Vertretern der Frauen-Union für ihre Unterstützung. Die Spende werde im Sinne der Hospizidee für ein möglichst menschenwürdiges, selbst bestimmtes und schmerzfreies Leben bis zuletzt, eingesetzt.

Eine weitere Spende der Frauen-Union Karlstein ging gleichzeitig an DONUM VITAE Aschaffenburg, der staatlich anerkannten Beratungsstelle für Schwangerschaftsfragen. Auch hier wurde der gleiche Betrag von 300 € dieser gemeinnützigen Organisation gespendet.

Beide Spenden stammen aus dem Erlös der letzten Veranstaltung der Frauen-Union Karlstein vom vergangenen Jahr: Kabarett mit Lore Hock.